

Das Rauchenverbot in den Lokalen, ja oder nein?

In diesem Text sollten wir alle Pro und Kontra des Rauchenverbot in den Lokalen abwägen. Sollte F F unsere Staat das Rauchen in den Lokalen verbieten oder nicht? Ist es eine gute Idee oder handelt es sich L dabei um eine Diskrimination?

Als negativ wird oft ansehen, dass die Raucher eine ungesunde Umgebung bilden. Das Rauchen ist nicht nur eine gesundheitliche Belastung für die Raucher, sondern auch für alle Menschen in ihrer Umgebung. Das Rauchen verursacht viele verschiedene Krankheiten wie Lungenentzündung, Krebs oder F Unfruchtbarkeit. Das Rauchen bildet auch eine große Abhängigkeit und man kann L kaum damit F aufhören.

Wenn das Rauchen in den Lokalen verboten würde, wäre es nicht eine Einschränkung der Freiheit der Raucher? Wäre es nicht ein Diskriminierungseffekt? Doch sollen alle Menschen die Lokale F F besuchen können, ob sie rauchen oder nicht. Es ist das F Hauptargument, warum das Rauchenverbot in den Lokalen nicht sein soll F. T Es gibt eine einfache Lösung für diese Situation mit dem Rauchen. In den Lokalen sollte ein definierter Raum für die Raucher sein. Dann werden TL alle Gäste in den Lokalen zufrieden sein F.

Die nächste und die wichtigste Ursache, warum das Rauchen nicht verboten werden F soll, ist der wirtschaftliche Faktor. Es geht um eine Schattenwirtschaft. Der Verkauf der Waren ist in der Tabakindustrie zu hoch. Also bildet es eine große Quelle der Finanzen für unseren Staat.

Abschließend möchte ich sagen, dass es wichtig ist, einen Kompromiss in den Lokalen zu finden. Ich verbiete nicht das Rauchen in den Lokalen. Ich unterstütze die Idee mit den abgetrennten L Räumen für die Raucher und für die Menschen, die nicht rauchen oder nicht im verrauchten Restaurant L sitzen wollen F.

K	1/2
T	2/3
L	4/5
F	3/5
Gesamt	10/15